

LA INDIA, EL CUARTO PROVEEDOR DE CARNE

Ignacio Iriarte*. 2011. La Voz del Campo, Córdoba, 28/10/2011.

*Analista del mercado ganadero y de carnes.

www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Producción de búfalos](#)

EL PAÍS EN EL QUE LA VACA ES CONSIDERADA UN ANIMAL SAGRADO VENDERÁ ESTE AÑO 1,2 MILLÓN DE TONELADAS DE CARNE DE BÚFALO

Entre 2005 y 2009, la India exportó entre 430 y 480 mil toneladas peso producto, por un valor que comenzó siendo de unos 550 millones de dólares (algo más de 1,25 dólares por kilo) y fue de 989 millones de dólares en 2009.

El año pasado, y luego de la crisis de 2008-2009, la India exportó 654 mil toneladas por valor de 1.700 millones de dólares.

Para este año se prevé que embarcará 850 mil toneladas peso producto por valor de 2.300 millones de dólares. La mayor parte de la carne exportada es de búfalo, especie de la cual India cuenta 80 millones de cabezas.

Tanto el nivel sanitario de su industria frigorífica como el status sanitario son extremadamente precarios, pero la carne de búfalo es demanda por los países vecinos, especialmente Malasia, Vietnam y Filipinas.

La carne de búfalo de la India no sólo es mucho más barata (2,5 dólares el kilo) que la de Brasil, Australia o Uruguay, sino también tiene un excelente rendimiento cuando se la cocina en los platos típicos de la cultura oriental, especialmente estofados o guisos.

Este año la India podría convertirse, con 1,2 millón de toneladas res con hueso exportadas, en el cuarto exportador mundial, sólo superada por Brasil, Estados Unidos y Australia.

Volver a: [Producción de búfalos](#)